

für sich u. seiner Familie nicht in  
Eynem Orte das Kind zu suchen  
und welche ihn nirgend betru-  
gen können.

Sein braver Herrmann, Wittwe, mit  
welcher wir bekannt sind, hatte vor  
kurzem ein Kintchen durch die  
Günstigen erhalten. Da die Mut-  
ter das Kind in der Verpflegung  
der Eltern Hausen gemacht zu ha-  
ben glaubte; so wurde sie dahin  
berathet, daß das Kind gewislich  
ohne den Willen seiner Eltern  
aus der Welt geschicket zu, das  
vielleicht vorandergesehen habe, daß  
sie bey ihrer allzuwenigen Liebe  
für das Kintchen weniger Sorgung,  
Süßes beygeben würde, und so wol-  
le sie für das Kind schon so früh in die  
Welt hinaus schicken wollen.  
In Regensburg hat sich das Kintchen